

Pressemitteilung

Pilotprojekt Cargobikes

Im Rahmen eines Pilotprojekts vom „Klima-Bündnis Lëtzebuerg“ soll das Lastenfahrrad als alternatives Transportmittel zum Auto oder Transporter getestet und gefördert werden. Es stellt nicht nur einen umweltbewussten und klimafreundlichen Transport dar, sondern birgt darüber hinaus Kosten- und gesundheitliche Vorteile.

Auf Initiative des City-Managers, des Service écologique und des Service circulation bietet die Gemeinde Differdingen lokalen Unternehmen ab Mitte Juni 2020 die Möglichkeit, sechs Wochen lang kostenlos an diesem Pilotprojekt teilzunehmen.

Die Teilnahme setzt die regelmäßige Nutzung des Lastenfahrrads für Transport- und Lieferzwecke sowie eine sichere Abstellmöglichkeit für das Gefährt voraus. Außerdem müssen die teilnehmenden Unternehmen/Geschäfte in die Funktionalitäten des Cargobikes eingewiesen werden. Zwei verschiedene Modelle mit einem elektrisch unterstützten Motor wurden ausgewählt.

Unterstützt wird die Stadt Differdingen vom lokalen CIGL-Projekt „De Vélosbuttek“, der sich um den Unterhalt der Räder kümmert. Den Teilnehmern werden außerdem Helme und Westen gestellt.

Rund 20 hier ansässige Unternehmen/Geschäfte haben sich bereits angemeldet, um an diesem Projekt teilzunehmen. Sind auch Sie interessiert? Dann melden Sie sich bei einer der unten angegebenen Kontaktpersonen.

„Ech kafe lokal“ – Tragetasche als Dankeschön

Der Differdinger Geschäftsverband ACOMM wird die Lastenräder nutzen, um Tragetaschen an die Geschäfte zu liefern, die an der Aktion „Ech kafe lokal“ teilnehmen. Diese Aktion ist eine Zusammenarbeit zwischen der Stadt Differdingen und der ACOMM, um die lokale Geschäftswelt zu unterstützen und sich bei ihren Kund*innen zu bedanken. Mehr zu dieser Aktion erfahren Sie auf <https://bit.ly/30J07an>.

Kontakt

Ville de Differdange
Luc Arend | Service écologique
Tel.: +352 58 77 1-1492
Martin Kracheel | City-Manager
Tel.: -352 58 77 1-2578

www.differdange.lu
f Ville de Differdange

